

## Tie Rod Bermasalah, Truk Boks Terguling di Turunan Mengkelang Bawen

Agung widodo - SEMARANG.PRESS.WEB.ID

Jan 17, 2025 - 22:58



SEMARANG- Sebuah kecelakaan tunggal menimpa truk boks tanpa muatan di turunan Mengkelang, Kelurahan Asinan, Kecamatan Bawen, pada Jumat siang (17/1/2025). Insiden yang terjadi sekitar pukul 14.15 WIB ini bermula ketika truk dengan nomor polisi G 8203 OE melaju dari arah Salatiga menuju Semarang.

Kasat Lantas Polres Semarang AKP Lingga Ramadhani, S.T.K., S.I.K., CPHR., melalui Kanit Lantas Ambarawa Ipda Y. Dimas, S.H., di lokasi kejadian

menjelaskan bahwa truk yang dikemudikan Roni (39), warga Ungaran, mengalami gangguan pada tie rod sehingga menyebabkan kendaraan kehilangan kendali.

“Truk ini kosong karena baru saja selesai membongkar muatan frozen food di Salatiga dan hendak kembali ke Semarang. Namun, saat melintasi turunan Mengkelang, tie rod truk bermasalah. Akibatnya, kendaraan oleng ke kanan, melompati median jalan, dan terguling di jalur berlawanan,” ujar Ipda Y. Dimas.

Meski kecelakaan tersebut terlihat dramatis, pihak kepolisian memastikan tidak ada korban jiwa. “Pengemudi dalam keadaan sadar dan sehat. Syukurlah tidak ada korban lain,” tegasnya.

Personel Sat Lantas Polres Semarang yang berada di lokasi langsung bergerak cepat untuk mengatur arus lalu lintas, terutama mengingat kondisi jalan dari kedua arah yang sedang padat. “Kami tidak melakukan contraflow dari arah Semarang karena pertimbangan kondisi tanjakan di jalur Salatiga yang cukup rawan,” tambah Ipda Y. Dimas.

Proses evakuasi truk yang terguling memakan waktu hingga pukul 17.00 WIB dengan bantuan satu unit derek. Selama proses berlangsung, hujan turun di lokasi kejadian, sehingga personel Sat Lantas tetap berjaga untuk memastikan keamanan pengguna jalan.

“Kami juga memberikan himbauan kepada para pengemudi agar berhati-hati, terutama dalam kondisi jalan licin akibat hujan,” pungkasnya.

Insiden ini menjadi pengingat bagi pengemudi, terutama kendaraan berat, untuk rutin memeriksa kondisi kendaraan, termasuk komponen vital seperti tie rod, guna mencegah hal serupa terulang.

Editor: Jis Agung

Kontributor: Humas Polres Semarang